

## **PARC NATUREL RÉGIONAL DE PORTNEUF**

### **DU PAIN SUR LA PLANCHE**

Source : Courrier de Portneuf, mercredi 11 avril 2012 – par : Alain Turgeon

**La Corporation de gestion du Parc naturel régional de Portneuf qui a déjà investi 130 000 \$ dans les projets et les immobilisations l’an passé dans le parc ne chômera pas au cours des prochains mois.**

« Nous voici enfin arrivés au dépôt du premier rapport d’activités du Parc naturel régional de Portneuf. De nombreuses embûches et combien d’énergie de la part de tous nos prédécesseurs ont permis de nous rendre où nous sommes aujourd’hui et c’est loin d’être fini », a déclaré la présidente de la Corporation et mairesse de Saint-Alban, Lynn Audet, lors de la toute première assemblée générale annuelle de la Corporation.

L’année 2012 sera chargée. Il faudra concevoir un plan directeur d’aménagement et de développement qui sera déposé au ministère des Affaires municipales pour faire reconnaître le parc régional. La Corporation devra aussi négocier pour l’acquisition de terrains, dont celui de l’entrée du parc, et poursuivre les améliorations des infrastructures. Une des pièces maîtresses du parc est le barrage du lac Long. Sa réfection a commencé l’été dernier, mais les travaux ont été interrompus. Le niveau de l’eau trop élevé les a retardés. Ils devraient reprendre l’été prochain. On veut aussi installer une nouvelle signalisation au lac Long et au lac Carillon.

L’exploitation du parc régional a été confiée à Action Plan d’eau plein air pour le secteur de Saint-Alban et au Club récréation et jeunesse de Saint-Ubalde pour le secteur du lac Carillon.

Action Plan d’eau plein air qui a englobé le comité des lacs de Saint-Alban (CALSA) a assuré l’opération pendant 45 jours l’été dernier. On a recensé 3 500 visiteurs. Selon le directeur général de l’organisme, Sébastien Perreault, deux visiteurs sur trois provenaient de la MRC de Portneuf, 21 % de la région de Québec et 13 % d’ailleurs.

Malgré le fait que le parc n’ait pas encore de statut officiel, plusieurs travaux ont été réalisés sur le terrain. La Corporation a rénové deux chalets, aménagé de nouveaux sites de camping, refait des routes et revu la signalisation. Au total 130 000 \$ ont été investis, dont 100 000 \$ provenaient de sources gouvernementales.

---

**On peut aussi lire dans Le St-U, jeudi 29 mars 2012, la résolution suivante :**

Rés. 2012-03-53 : Nommant le directeur des loisirs comme représentant de la municipalité au sein de la Corporation de gestion du Parc naturel régional de Portneuf.

---